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央廣電：中國資產已成國際資本標配

逾逾22萬客北極村盼賞極光萬客北極村盼賞極光
黑龍江漠河白夜罕見 夏至白晝長達21小時

每年夏至，黑龍江省漠河市北極村都
會迎來大批遊客至此感受不夜城。

夏至當天，逾2萬遊客來到漠河市北極村
體驗「白夜」現象、期待神奇北極光。
吉林遊客輝長龍高興地說，自己是特意

來漠河過北極光節的。當晚一宿沒睡覺，
拍了很多照片，整理完以後感覺很神奇，
凌晨十二點左右天才黑，兩點多鐘天又開
始亮了，這是在別的地方根本感受不到的
神奇和美麗，感覺這趟來得特別值得、玩
得特別開心。

「白夜」僅現高緯地區
廣州遊客王偉說，漠河的生活跟廣州差距

太大了。漠河的白天時間特別長，住在南方
等人對此很難理解，但在這裡親身體會才能
感受到很大的反差；而且，漠河空氣非常
好，自己最大的心願就是能看到北極光的出
現，一夜無眠就是為了看到極光。
黑龍江漠河位於中國最北端，夏至這一天

晝長夜短現象極為明顯。在漠河北極村白晝
時間可持續21個小時以上，這也就是只能
發生在高緯度地區的「白夜」奇觀。同時，地
處高磁、高緯地區的漠河也是中國觀測北極

光的最佳地點。

服務業生意紅火
為迎接今年北極光節的到來，漠河還舉辦

了第二十九屆北極光節暨第十屆中俄文化大集
漠河分會場文藝演出，為遊客們奉上了豐富多
彩的文化演出活動。夏至前後，北極村裡的各
大景點都是人氣爆棚，大批遊客的到來直接催
熱了最北邊陲小村的住宿、酒店、旅遊紀念品
等行業；小雞燉蘑菇、江水燉江魚等地道美食
讓遊客們大飽口福；各大賓館酒店和農家民宿
都是賓客盈門、異常火爆。晚上十點，夜幕剛
剛降臨，遊客們點起篝火、盡情地載歌載舞，
歡度夏至不眠夜。

香港文匯報訊

（記者 于海江 哈爾濱報

道）本月21日是二十四節氣

中的夏至，這一天是北半球一

年中白晝最長、黑夜最短的一天。

而這種「晝長夜短」現象最為明顯的

地方是在中國最北端的黑龍江省漠河

市北極村。夏至當天，逾2萬遊

客來到這個邊陲小村等

待神奇極光。

香港文匯報訊 中國股市周五（21日）收盤
後，全球第二大指數編制公司富時羅素將A
股納入其全球股票指數系列。這是繼5月底
全球最大指數公司明晟提升A股納入比例之
後，中國資本市場迎來的又一好消息。這
意味着國際投資者不僅持續保持對中國資
本市場的投資需求，也對中國經濟前景很
有信心。
中央廣播電視總台發表「國際銳評」文章指
出，作為世界第二大經濟體，中國資本市場
原本就是全球資產配置不可或缺的一部分。

當前，受貿易摩擦升級等因素影響，全球資
本市場不確定性上升。在此背景下，中國經
濟仍然運行穩健，資本市場風險低、收益穩
的特徵明顯。目前中國A股估值處於歷史低
位，上證綜指市盈率為13倍，比美國道瓊斯
等全球主要股指都要低，這對國際投資者吸
引力巨大，因而越來越被國際資本視為避風
港。這也是全球前兩大指數公司先後向A股
伸出橄欖枝的重要原因。
文章分析說，國際資本進入A股，是對
中國擴大開放、深度融入全球金融市場投

下的信任票。目前中國已大幅放寬證券期
貨和基金公司的外資准入限制；原油、鐵
礦石等期貨陸續作為特定品種向國際投資
者開放；在滬深港通基礎上，滬倫通也已
啟動擴大雙向開放；科創板開板以及試點
註冊制，進一步對標國際規則改革……這
一系列舉措，讓國際投資者看到並認可中
國資本市場不斷擴大開放的努力與決心。
同時，這也說明，國際投資者對中國經濟

發展前景有着良好預期。今年以來，面對複
雜的國內外經濟形勢，中國加強政策協調配

合，保障了經濟主要指標運行在合理區間，
特別是高技術製造業投資同比增速高於全部
製造業投資7.5個百分點，顯示中國經濟的新
動能在加速提升。國際貨幣基金組織4月發佈
的《世界經濟展望報告》將中國經濟增長預期
上調0.1個百分點，中國成為全球唯一被上調
今年增長預期的主要經濟體。摩根大通、匯
豐銀行等機構也紛紛上調了對中國經濟增速
的預期。
在世界經濟面臨較大不確定性的背景下，

中國繼續擴大開放，不斷拓寬國際投資者進
入中國的渠道，增強了中國市場的吸引力。
中國資產已經成為國際資本的標配。

香港文匯報訊 據新華
社報道，一份涉及深圳
多個地產項目的「需清
理整治的不規範地名清
單」近日在網絡流傳。
深圳市規劃和自然資源
局昨晚對此說明稱，此
次整治的重點為預售樓
盤不規範地名使用和道
路名稱不規範等問題，
原則上不涉及不動產權
證、戶口本、身份證等
相關證照的變更。

62地產項目被點名
在該清單中，深圳多

個地產項目因「大、
洋、怪、擅自更名」等
不規範情況而被列為需
要整理整治對象，其中
最主要的原因之一是房
地產預售現場推廣名和
廣告及建築物標牌使用
了與批准標準地名不一
致的名稱。按照清單所
示的整治意見，該62個
項目均需清理非標準地
名的相關標誌標識和相
關宣傳，重新設置標
誌。
記者從深圳市規劃和

自然資源局了解到，廣
東省於今年1月至9月開
展進一步清理整治不規
範地名工作。
根據深圳市規劃和自

然資源局的此次說明，
使用時間較長、社會和群眾認可度
較高的地名原則上不納入整治範
圍。目前已初步形成深圳市需清理
整治不規範地名清單，除房地產預
售現場推廣名和廣告及建築物標牌
使用了與批准標準地名不一致的名
稱需要清理整治外，已建樓盤使用
不規範地名或擅自命名的、道路無
名或名稱不規範的，也都需要清理
整治。
深圳市規劃和自然資源局表示，

上述清單下一步將公開向社會徵求
意見。此次整治不規範地名原則上
不涉及不動產權證、戶口本、身份
證等相關證照的變更。

■漠河北極村北極光景觀。 資料圖片

■■大量遊客在漠河的北極光節圍繞篝火歡度夏至不眠夜。 香港文匯報記者于海江 攝

長榮空服無預警罷工 旅業擬抗議
今逾百航班或將取消 旅客盼盡快獲簽轉
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香港文匯報訊 據中通社報道，面
對台灣2020選舉將至，中國國民黨
方面候選人尚未出爐，但民意代表選
戰將提前啟動。國民黨下周三常會中
將再一口氣提名15席民意代表參選
人，累計總提名人數將達56人，提
名完成率衝破七成，主席吳敦義規劃
7月1日將與已完成提名的民意代表

參選人在中央黨部座談，說明輔選策
略。
知情人士表示，近來黨內質疑黨中

央對明年大選與民意代表選舉沒有輔
選策略，這場座談會有正面回應意
義，會中吳敦義將對民意代表提名人
提示未來競選主軸方向，並發表精神
講話。

此外，座談會上也將進行輔選工作
講習，由黨一級主管就負責業務向民
意代表提名人說明，組發會報告明年
大選與民意代表選舉整體輔選動員策
略，文傳會說明選戰聯合文宣方向，
行管會與考紀會提醒政治獻金籌募規
範，智庫說明黨基本政策立場與論
述。

至於下周三常會後未完成提名的民
意代表區域席次，黨務人士表示，原
則上都屬較為艱困，或地方勢力較為
複雜選區，待之後逐步分梯次完成提
名後，會另外再找適當時間安排與吳
敦義座談。
針對民意代表選舉，國民黨黨務人

士分析，大方向的目標就是盡量保有
現有席次外，力求讓選票、席次極大
化，並提升政黨得票率、增加不分區
席次。

吳敦義下月與民意代表參選人座談

香港文匯報訊 據中通社報道，高雄市長韓國
瑜昨晚現身台中挺韓大會，中國國民黨民意代表
沈智慧與護衛隊也在造勢現場準備迎接韓國瑜，
主辦單位宣佈破20萬人。韓國瑜發表演說時，談
及民進黨強行通過「公投法」，又痛批「民進黨
得了權力中毒症」。
韓國瑜進場時不斷與民眾揮手，夫人李佳芬也

隨在韓國瑜身後，現場亮起手機燈海，並響起鼓
聲助陣。由於距離舞台有點長，韓國瑜與李佳芬
進場緩慢。走了15分鐘，在150名旗手護衛下，
韓國瑜與李佳芬終於步上舞台。
韓國瑜發表演講時表示，民眾真的希望台灣不

要再走向政治惡鬥，要恢復親民政治，要有經
濟、教育，大家都期待改變，找回美好台灣。他
表示，很多人勸他不要再造勢，否則如「王小二
過年，一年不如一年」，但他還是希望一場一場
來，希望把理念向鄉親報告。
韓國瑜批評民進黨執政只看藍綠，2015年和

2016年，高雄和台南發生天災人禍，台灣地區行
政機構前負責人張善政馬上救援，但今天民進黨
態度不一樣，只會幸災樂禍。另外對於民進黨初
選民調，大家都認為是笑話，民進黨最大問題就
是「權力中毒症」。

籲民眾讓民進黨下台
韓國瑜表示，20多年前，他在立法機構看到前
民進黨民意代表蔡同榮看到人就鞠躬拜託，就是
為了通過「公投法」。但今天的民進黨硬是把
「公投法」關到鐵籠。對比20年前與20年後，民
進黨的勤政熱情愛鄉土已經完全失去。他呼籲民
眾給民進黨一個教訓，讓民進黨下台。
台南大學行政管理學系教授馬群傑表示，台中這

場造勢達到20萬人次，是預期之中，韓國瑜最近
的聲勢有下滑情況，希望透過造勢活動，達到止跌
效果。馬群傑直言，據他觀察所見，韓粉的熱情依
然，且韓國瑜每場演講也達到振奮人心的效果，但
太多的造勢活動，除了滿足「同溫層」，恐怕也可
能會造成「排他性」和勞民傷財，所以對未來的造
勢活動效果，還是有點存疑。

■■韓國瑜昨晚到台中出席大型造勢活動韓國瑜昨晚到台中出席大型造勢活動。。 中央社中央社

長榮航空昨日上午宣佈，因應桃
園市空服員職業工會持續對長

榮航空發動罷工，總計23日長榮航
空將取消113班，影響24,000多名旅
客，比22日還多。22日起到29日暫
停接受新訂位，同時至少取消670個
航班。

旅行社處理後續問題
蕭博仁說，這次罷工是長榮勞資爭
議引起，旅行社卻要在罷工發生後幫
忙處理後續問題，旅客和旅行業都直
接受害。先前已有華航空服員和機師
的無預警罷工，這次長榮空服員罷工
也是如此，很多旅行社已心生不滿，
打算來一場反罷工抗爭。
旅行業者說，大專生已放暑假，中

小學暑假下周也要開始，進入旅遊大
旺季，簽轉更難，現在連港澳都難轉

出去。 台灣中華優質旅遊發展協會
理事長李奇嶽說，有一團24日要到
澳門開會，先前訂的就是長榮航空的
班機，拜託旅行社想辦法幫忙轉搭其
他航空公司，旅行社試着安排旅客先
飛到深圳、香港再進澳門，但完全找
不到有空位的航空公司。

旅客抱怨旅程受阻
21日當天，桃園機場長榮櫃枱前仍

有不少等待簽轉旅客，有人提前「夜
宿機場」，希望盡快抽取號碼牌獲得
簽轉，其中不少人抱怨罷工造成的不
便，令旅程受阻。
有旅客談到，雖然在罷工的第一天

就接獲簡訊通知，但因為行程早已安
排，只能硬着頭皮到機場，看是否能
盡速獲得安排。
兩名女子計劃23日到日本北海道

旅遊，她們表示，在得知長榮罷工
後，提前21日晚就到桃園機場等待
叫號簽轉，希望能盡速安排前往北
海道。
一名陳姓台商清晨返台後，到長榮

櫃枱希望取得班機取消證明，他表
示，赴美出席台商會議後的旅遊，原
先計劃從美國西雅圖返台，但在得知
長榮罷工事件後，立刻打電話到當地
長榮航空辦事處，但「電話都沒人

接」，後來只好透過旅行社，以
2,000多美元購買華航商務艙機票，
改從加拿大溫哥華回台。他抱怨，
「空服員為了自己爭取權益，海外旅
客的權益誰來照顧。」
當被問到是否想到後續理賠事宜，

陳姓旅客嘆了一口氣說，按照以往經
驗，補助只是杯水車薪，於事無補，
「如果第一時間不趕回來，生意上損
失更大。」

香港文匯報訊 綜合台灣媒體報道，長榮空服員罷工昨日進入

第三天，繳交證件的會員已超過1,900人，參與罷工的空服員們

持續在桃園南崁的長榮運航大樓靜坐。與航空業緊密相關的旅

遊業者，對於航空業的無預警罷工已近無法忍耐，很多旅行社

打算來一場反罷工抗爭。台灣旅行商業同業公會聯合會理事長

蕭博仁說，長榮空服員待遇並不差，也可自由爭取更多權益，

但罷工無預告期，已訂位旅客勢必受影響。

■長榮空服員罷工進入第3天，昨日桃園機場長榮櫃枱前仍有不少等待簽轉
的旅客。 中央社


